

900.000 PERSONAS SE MANIFIESTAN EN MADRID PONIENDO LA GUINDA A LA HUELGA GENERAL

## Casi un millón de personas en las calles ratifican el éxito del 29M

Millones de personas en las calles españolas en 110 manifestaciones salieron la calle para poner el colofón a una huelga general secundada por 10,4 millones de trabajadores en todo el país. En Madrid se vivió la mayor manifestación de las convocadas hasta ahora por motivos laborales, con 900.000 personas que recorrieron la distancia entre Neptuno y Sol, en una marcha que tuvo grandes problemas para llegar a su destino por la gente que abarrotaba las calles.

Una marcha que volvió a ser apoyada por el coordinador general de IU, Cayo Lara, junto a representantes de la cultura como Luis García Montero o Luis Pastor, como hicieran en la concentración de piquetes de la víspera las actrices Tina Sainz y Berta Ojea.

Sobre el escenario, entre la satisfacción general y gritos continuos de "Viva la lucha de la clase obrera", el secretario general de CCOO, Ignacio Fernández Toxo, acompañado por los líderes regionales, valoró que millones de personas habían parado y habían salido a la calle en España para defender sus derechos y el modelo social que tanto esfuerzo ha costado conseguir.

"La clase obrera y la ciudadanía han vencido al piquete del miedo", que esperaba la movilización de "unos miles de delegados sindicales". Para el responsable sindical queda claro que no se puede poner fin a 30 años de diálogo social en nuestro país "sin pagar las consecuencias".



Y estas han sido una huelga general saldada con "un éxito que no se puede disimular" y que evidencia el conflicto existente entre la mayoría de la sociedad española y el Gobierno de Rajoy, cuyo crédito no es "ilimitado" y que ha perdido "gran parte" del que tenía en la sociedad, aunque "todavía está a tiempo".

El Gobierno debe por tanto tomar en cuenta las "alternativas" que le han presentado en repetidamente los sindicatos, a los que debe convocar para modificar el contenido de la reforma laboral y llevar estas modificaciones al Parlamento. Toxo se mostró optimista porque si el Go-

bierno actúa con la reforma laboral como con otros asuntos no hay duda de que "cambiará" la misma "más tarde o más temprano". Se refería a las promesas incumplidas de no subir los impuestos o de no abaratar el coste del despido.

### El 29M no es el final de nada

Y un último mensaje: la huelga general del 29M "no es la estación final de nada", dependiendo del Ejecutivo que haya un conflicto "ascendente y prolongado" en caso de no rectificar. En ese caso se hará "lo que sea necesario para cambiar este estado de cosas", decisiones que CCOO tomarán próximamente. "Esta huelga, como todas las movilizaciones, va a dar resultado", concluyó.

## Una jornada marcada por la normalidad



Millones de personas salieron a la calle en todo el Estado para decir "NO", para rechazar la reforma laboral y unas políticas que acabarán con todo derecho laboral y social.

Son muchos los que intentan presentar el 29M como un fracaso pero el seguimiento de la huelga general y las posteriores manifestaciones hacen que se disipe cualquier duda.

Horas antes de que se iniciase la jornada, más de 30.000 piquetes informativos se concentraron en la Puerta del Sol. Allí, los secretarios generales de CCOO de Madrid y confederal, Javier López e Ignacio Fernández Toxo, auguraron el éxito del 29M.

"Vamos a ejercer nuestro derecho a parar las empresas y a defender el derecho de huelga", advirtió Javier López el la masiva concentración de Sol y así fue.

Madrid paró el 29M y lo hizo de una manera rotunda y también pacífica. Lejos de las numerosas premoniciones de la delegada del Gobierno o Esperanza Aguirre, que animó a fotografiar a los piquetes informativos, el 29M fue una jornada pacífica marcada también por una gran presencia policial en las calles.

Horas después de la huelga, Javier López analizó la misma destacando la actuación de los piquetes informativos y el respeto a los servicios mínimos acordados. "Serenidad y ausencia de violencia" frente a los deseos de algunos medios de comunicación que únicamente podían informar de leves enfrentamientos verbales.

Una violencia que sí se hizo notar, en algunos casos, por parte de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, como ocurrió en la planta de Casbega (del grupo Coca-Cola) en Fuenlabrada, donde se produjo una carga desmesurada contra las cerca de 40 personas que se concentraron frente a la fábrica en un piquete informativo, resultando heridos de consideración dos compañeros.

## 800 denuncias por piquete empresarial

La iniciativa impulsada por CCOO de Madrid #pideunpiquete recibió más de 800 denuncias contra empresas que intentaron impedir a sus trabajadores ejercer su derecho a huelga.

De esas denuncias en el servicio 'Si te acosa el #pideunpiquete', el 60% se recibían vía telefónica y el 40% restante por correo

electrónico, además de ser un tema muy comentado en las redes sociales en las semanas previas al 29M.

Territorialmente, la amplia mayoría de los ciudadanos que denunciaron las presiones empresariales, cerca del 80%, hacían referencia a compañías de la Comunidad de Madrid, aunque también llegaron quejas de otras comunidades como Cataluña y Andalucía.



vitra

■ ÚLTIMAS VIVIENDAS PROTEGIDAS. LLAVE EN MANO

■ Aranjuez

¡No pierdas esta oportunidad! - Infórmate 902 15 43 23

Gestiona GPS